

学校だより



# ひかわ

校訓 洗心・奉仕・鍛錬



令和2年度

氷川中学校

令和2年7月1日

第4号 文責 里永典隆

## 充実した学校生活に向けて

いよいよ7月。6月1日の学校再開から一ヶ月が経ちました。疲れもたまってきたのではないかでしょうか。季節は梅雨真っ盛り。じめじめしたうつとうしい日が続きますが、昨年設置された空調設備により、授業はさわやかに受けることができています。本当に空調設備を設置していただきありがとうございます。7月8日からは、期末テストも始まります。テストに備え、計画的に学習を行ってほしいと思います。



ゴーヤのグリーンカーテンもどんどん成長！

## テーマは“煌” 生徒総会行われる

23日、生徒総会を行いました。例年であれば体育館に全校生徒が集まり、生徒会執行部が説明を行い、協議した上で議決していくところですが、本年度は新型コロナウイルス感染予防対策によりICTを活用し、Zoomを使用したオンライン総会となりました。生徒会執行部がカメラ越しに説明を行い、他の生徒は各教室でスクリーンを通して説明を聞きました。本年度の生徒会のテーマは“煌 ~Believe yourself~”に決まりました。自分と周りの人を信じる氷川中生、どんなことにも恐れず挑戦する氷川中生、いろいろな場面で一人一人が煌めく氷川中生を目指して、主体的に活動してほしいと思います。



カメラ越しに説明をする生徒会役員の皆さん



各学級、スクリーンを見ながら真剣に話を聴きます

## よりよい授業を目指して

- ひ ひとりで考えよう・やってみよう
- か 考えを伝え合い、高めよう・広げよう
- わ わかったことをまとめよう・確かめよう

### 学びのルール

- 1 発表するときは、手を挙げて手話
- 2 指名されたら、「はい」と大きな声で返事して起立
- 3 発言・発表は大きな声で、あくまで、はっきり
- 4 発表するときは、みんなの方に体を向けて
- 5 先生の手や友だちの発表は、相手の目を見て、うなづきながら

教室に掲示してある「ひ・か・わ」型学習と「学びのルール」

氷川町では、確かな学力を育むために「ひ・か・わ」型学習と「ICTの効果的活用」を推進しています。本校においてもさらに深め、充実させ、よりよい授業を行うために研究を進めています。

23日、2年社会科と1年数学科で研究授業を行いました。タブレットに記入した自分の考えを全体で共有し、そのことをさらに深めていくなど、それぞれの授業で工夫された活動が行われました。多くの先生が参観する中子供たちはやや緊張していましたが、しっかりと活動を行っていました。



授業の学習課題と流れを提示  
PCの内容をスクリーンで説明



タブレットを使って、一人一人が自分の考えをまとめます

## 15分間、集中！無言清掃

本校の掃除時間は素晴らしいです。本校では縦割り班での無言清掃を行っています。掃除の15分間、人がいるのか分からなくなるくらい静まりかえた中で掃除が行われます。掃除は、黙想から始まります。その後はそれぞれの掃除場所において、無言で一生懸命に清掃活動を行います。最後にその日の掃除の振り返りを行って終了。子供たちが黙々と清掃活動を行う姿は、校訓にある洗心、奉仕に通じるものがあると感心させられます。



掃除は整列し、黙想に始まります



先生と一緒に黙々と清掃作業を行います